

Ausbeute aus dem Gemeindetreffen am 05.10.2023

Vorausgeschickt, weil es sich auf fast alles auswirkt:

Verhandlungen über die professionelle Pflege von Haus und Hof – momentan werden nur Kirche und Toiletten regelmäßig geputzt – sind noch in der Schwebelage, nächster Verhandlungsschritt am 12.10. zwischen Bauausschuss und Bewerber. Freundliche und umsichtige Eigeninitiative von uns allen hilft.

Zum Stand laufender und geplanter Aktivitäten:

- **Gartentag am 28.10:** Kindergarten und Gemeinde machen das Außengelände winterfest. Wie im Frühjahr kann sich jede/r aus einer gut vorbereiteten Liste (danke!) Aufgaben heraussuchen. Details folgen.
- Ökumenische Aktion: **Stolpersteinpflege** vor dem Untersuchungsgefängnis am **10.11., 14. Uhr**. Treffpunkt U-Bahnhof Volksdorf 13 Uhr. Fragen bitte an Bernd Steinmetz richten.
- brauchbare Fahrradständer: Frau Huck-Derwahl und das Orga-Team reichen einen Kostenvoranschlag beim KV/Bauausschuss ein und drängen auf Bearbeitung.
- Am ökumenischen Stand beim Stadtteilfest Anfang September hat es viele gute Gespräche und Kontakte gegeben, Fortsetzung im nächsten Jahr.
- Besonders die Pfadfinder hatten Zulauf und hoffen auf längerfristiges Interesse, 70 Anfragen hat es gegeben, **Tag der offenen (Pfadfinder-)Tür am 18.11.2023**.
- Dafür brauchen sie bewohnbaren Raum: das jahrzehntealte, sicherlich nicht leicht zu lösende Problem des feuchten Pfadfinderkellers spitzt sich zu. Wassereinträge und nasse Wände (Frösche haben sich angesiedelt!) lassen Material schimmeln und sorgen für wirklich gesundheitsschädliche Bedingungen. Renovierungsbemühungen liegen immer wieder brach. Damit klar wird, wie die Lage ist und welche Aussichten zur Verbesserung bestehen, werden sich die Pfadfinder mit Unterstützung des Orga-Teams persönlich an KV und Bauausschuss wenden.
- Die Blumenfrauen suchen weiterhin Verstärkung.
- Besorgung von Schränken für Gruppenmaterial aller Art (kfd-Frauen, Seniorengruppen, Erstkommunionkinder) ist in Arbeit – Anke Laumayer.
- Eine zweite Spülmaschine für kleinere Portionen soll angeschafft werden – Bernd Steinmetz (Antrag) und Herr Jaschke (Einbau).

Weitere kleine Aufgaben wurden gesichtet und verteilt, es entspann sich ein Gespräch über den allen Aktiven vertrauten Unmut darüber, dass benutzte Räume nicht so hinterlassen werden, wie die nachfolgende Gruppe es sich wünscht, und die Erfahrung, dass immer dieselben Menschen anderen hinterher räumen.

Wie können wir verhindern, dass die einzelnen Gruppen sich hauptsächlich über stehengebliebenes schmutziges Geschirr wahrnehmen?

Und wie können wir Erstkommunionkinder, Firmanden, Neuankömmlinge aller Art in der Gemeinde und nicht zuletzt uns selbst gegenseitig willkommen heißen, ohne dass aufwändige Feiern scheinbar spurlos auslaufen in ärgerlichem Aufräumen einiger weniger?

Das soll ein Thema beim **nächsten Gemeindetreffen** sein:

16.11, dieses Mal um **19.00 Uhr**.

Letztes WICHTIGES Thema: Gestaltung des Kirchenraumes.

Am **Sonntag, dem 19.11.**, werden und können sich zwischen den Gottesdiensten von **11.00 – 16.00 Uhr** alle Interessierten und Beteiligten gemeinsam in der Kirche einfinden und beraten, Ideen austauschen und Lösungen suchen.

Alle dürfen; wer da ist, bestimmt, was ausprobiert wird.

Stichworte sind weitestgehend bekannt:

Kinderecke, Opferkerzentisch (Feuerschutz!), Anordnung und Ausrichtung von Bänken und Stühlen, Position der Marienstatue.

10.10.2023

Andrea Küster